



## Ouverture de la galerie virtuelle !

publié le 05/10/2020

### Inauguration de la galerie virtuelle avec les productions des élèves de 6ème

Dans cette première séquence, les élèves étaient amenés à réfléchir sur ce qu'est une œuvre d'art.

Place et statut de l'objet dans l'art.

Comment détourner l'objet chaise pour en faire une œuvre d'art ?

Quelques références : Claes Oldenburg avec sa Bicyclette ensevelie [↗](#), Kawamata et ses accumulations de chaise [↗](#)s, et René Magritte [↗](#).

Changer sa forme, ses matériaux, sa fonction. Réfléchir sur les modes de présentation de cette chaise.

Voici donc quelques réalisations, cliquer sur l'image pour voir l'animation :



